
下松市末武下 381−4
TEL:0833-48-8963
FAX:0833-48-8813
kurumi-1@kurumi-pharmacy.jp　　

https://www.kurumi-pharmacy.jp　
限定ページのパスワードは「９６３８９」です。

くるみ便りのバックナンバー
は、ホームページで全部見る
ことができるよ。スマホで
QRコードを読み込んで、今
すぐアクセスしよう！

12月 14日から住所が
下松市せせらぎ町二丁目１番 24号
に変わるよ！
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　年末年始のお休みは、12 月 29 日〜1月 5 日です。
　1月1日（祝）は休日当番のため開局します。
　最新の営業状況はホームページでご確認ください。
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「色、味、香り」
三拍子揃った美のためのハーブ

　ばらは花の女王とも言われ、6000 年
も前から品種改良が続けれられています
が、ハーブティーとして使うのは、19
世紀までの原種に近いオールドローズの
花びらです。
　ローズはクレオパトラやマリーアント
ワネットといった、美の象徴とも言われ
る歴史的な美しい女性たちも愛用してい
たようです。
　その理由は、気分が高揚して自分に自
信が持てる、美しくなれる、前向きにな
れるなど、心身の安定感やポジティブな
効果を実感していたからでしょう。
　実際に、ローズには様々な効能がある

と言われています。　
　代表的なものが、
安眠効果や美肌効
果、花粉症の緩和
やエイジングケアなどです。ローズの花
びらは、その見た目にも癒されますので、
リラックスしたい方や美肌を維持したい
女性にぴったりです。
　ティーの最初の一杯は、香りや色を楽
しむためにも、お湯を注いで 1 分くらい
で飲むのがオススメです。そして、次に
熱めのお湯を注いで 3 分抽出して飲んで
ください。ローズの成分であるタンニン
の渋みとともに有効成分が溶け出し、さ
らに効果を実感できるかもしれません。
　また、レモン汁と砂糖や蜂蜜などを加
えるとさっぱりしてより飲みやすくなり
ますよ。

ローズ
バラ科

Rosa gallica officinalis
英名：Rosered、Rosepink

和名：薔薇

発行責任者：竹村勝樹
奈良県出身
研修認定薬剤師
メ デ ィ カ ル ハ ー ブ
コーディネーター
趣味は読書。
薬局らしくない薬局
をモットーに、様々
な情報をあなたにお
届けします！

は臨時休業日　●は通常の定休日です。

今月のくるみ便り　目次
1. くるみ便り表紙　　　　            by marino
2. 今月のソラとテン　　               by yuka
3. ピックアップ　〜 PMS 治療薬「プレフェミン」〜
4. スタッフのとある休日 in 福岡県糸島市　by marino
5. インフォメーション             

6. 小学生の方が知っている？　「5 大栄養素の役割」
7. 健康情報冊子　「水丸薬局」
8. ハーブ百科  　 〜ローズ 〜
9. 営業日カレンダー

10. 編集後記

営業日カレンダー

編集後記
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      健康情報冊子「水丸薬局」MONTH
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　 毎 月、 く る み 薬 局 で お
配りしている健康情報誌

「Life」に掲載されていた
「薬局で相談しよう」のコー
ナーが本になりました！
その名も「水丸薬局」（イラス
トを描かれているのが安西水丸さんなの
で。）。そこで、くるみ薬局では、令和２

年１月に、いつもご利用いただいて
いるあなたに無料でお配りします。

日々の健康管理や薬の使い方な
どについてコンパクトにま
とめられているにもかかわら

ず、トータル 119 ページと読
み応えも抜群の一冊です。お楽

しみに！（限定 500 冊です。）
　こんにちは、くるみ薬局の竹村で
す。今年もいろいろありましたね。
その中でも芸能人のお金と薬物に関
するニュースが特に多かった気がし
ます。先月は、大物女優さんが、合
成麻薬の所持で逮捕されましたし、
10 月は有名お笑い芸人さんの所得
隠しが発覚しました。もちろん、芸
能界と僕たちが住む日常の世界は違
うのかもしれませんが、僕はどちら
も誰にも教えてもらっていないこと
による無知が招いた結果なんじゃな
いかなと思っています。
　今の時代、ネットで検索すれば何
でも知ることができます。ですが、
それが全て正しいとは限りません。
特に、上の二つの事柄はあまり子供
の時に教えてもらいませんから、間
違った情報を鵜呑みにしてしまう可
能性が高くなるような気がします。
　薬の専門家として、親として、子
供たちへの教育について考えさせら
れた１年でした。




